

#TARIFPOLITIK 12. März 2017

EVG-Wahlmodell: Du entscheidest für Dich!

Zum 1. Januar 2018 tritt das neue EVG-Wahlmodell in Kraft. Schon jetzt kannst Du wählen, ob Du den zweiten Teil der Tariferhöhung in Form von mehr Geld oder mehr Freizeit bekommen willst.



Du kannst wählen zwischen:

- 2,6 Prozent mehr Geld oder
- sechs Tage mehr Urlaub oder
- einer Stunde Arbeitszeitverkürzung.

Der Arbeitgeber wird Deine Entscheidung in Kürze schriftlich abfragen. Wegen der Personalplanung ist eine frühe Abfrage notwendig. Solltest Du ihm bis zum 30.06.2017 keine Entscheidung mitteilen, bekommst Du ab 01.01.2018 automatisch 2,6 Prozent mehr Geld.

Wichtig: DU entscheidest über Dein Modell. Nicht Dein Chef, nicht Deine Kollegen - Du allein wählst Deine Option.

Die EVG entwickelt moderne Tarifverträge, die die individuellen Wünsche unserer Mitglieder aufnehmen. Das können wir, weil wir eine starke

Gemeinschaft sind und diese Gemeinschaft auch leben.

Bist Du Mitglied in der EVG? Sind Deine Kollegen Mitglieder der EVG? Wenn nicht: Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, Mitglied zu werden.

Downloads



Aushang

(PDF, 267.63 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-03-10-Aushang_Wahlmodell.pdf)